

FIESTAS JULIAS (Santa Ana). Esperanza Yanira Díaz, Reina de las Fiestas Julias, recorrió en carroza las principales calles de esta ciudad. Miles de personas presenciaron el desfile, a pesar de la lluvia, con el que se inauguraron las festividades.



CANGURO MECANICO. (Santa Ana). El Liceo Técnico Industrial y el Centro de Cómputo "José de San Martín", presentaron este canguro mecánico durante la inauguración de las Fiestas Julias, que se desarrollan en honor a Nuestra Señora Santa Ana.

Azcona confirma asistencia de Honduras a la Cumbre C.A

Salvador la reunión de Presidentes de Centroamérica que había sido anunciada para el 7 del mismo

Lo anterior fue conocido ayer al arribar a San Salvador en visita estrictamente personal, del Mandatario hondureño, Ing. José Azcona Hoyo.

Después de mucha confusión el Presidente Azcona

CDH oficial explica su no participación en el Debate

Debido a que el Debate Nacional por la Paz, propuesto por el arzobispado, es una actividad eminentemente política, le es imposible participar en él a la Comisión de Derechos Humanos

de El Salvador.

La explicación al respecto, suscrita por el secretario ejecutivo de la Comisión, Sr. Angel Benjamín Cestoni, fue envia-

-Pasa a la página 72-

Explicación a conceptos sobre marxismo-leninismo

Un movimiento renovador de la fe puede dar al traste con las pretensiones de dominio que hasta hoy han dado resultado al comunismo internacional.

La unidad de criterios

y cambios internos individuales respecto al comportamien-to ante los demás, también pueden ser el antídoto mar-

-Pasa a la página 36-

COPREFA reestructurará sus esquemas informativos

Los esquemas informativos del COPREFA serán restructurados para hacerlos más ágiles y oportunos, indica el nuevo jefe de esa unidad, Cnel. Galileo Torres.

En visita a esta Redac-

ción, el Cnel. Torres dio a conocer que dentro de sus planes de trabajo al mando del Comité de Prensa de la Fuerza Armada, se encuentra lu-

-Pasa a la página 49

AL CERRAR la edición

(Información en página 50)

y su canciller, Carlos López Contreras, cerca del mediodía arribaron al Aeropuerto Internacional Militar de Ilopango, desde donde se dirigieron a Casa Presidencial y almorzaron con el Presidente, Ing. José Napoleón Duarte, y miembros especialmente invitados a dicha reunión de trabajo.

Preguntado sobre por qué Honduras no ha contestado si asistirá a la reunión presidencial del 7 de Agosto aquí en San Salvador, el Presidente Azcona

-Pasa a la página 25-



SOLUCION. AGEPYM sigue buscando solución a los problemas de los empleados públicos, afirma el Sr. Mario Mon-

De Santa Ana Por los festejos Alcaldía permite ventas en Parque

(Santa Ana). La Municipalidad santaneca, con motivo de celebrarse las festividades julianas, ha permitido la instalación de ventas en el Parque Libertad.

Han sido construidos típicos kioskos en forma uniforme, frente al Teatro Nacional, donde se han instalado ventas de refrescos y otros alimentos que compran personas que llegan a gozar de

-Pasa a la página 17-

No sobreestimar al FMLN dijo el embajador Corr

"El peor error que el público en la Cámara país podría cometer, sería por agotamiento o por impaciencia, sobre-estimar al FMLN", afir-mó textualmente el embajador norteamerica-no. Edwin G. Corr en su última presentación en

Americana.

La frase anterior fue recogida inexactamente en la primera información que publicamos de su conferencia. El Emba-

-Pasa a la página 75-



-Foto de LA PRENSA, por Larin.

GRAVE PROBLEMA. El Boulevard del Ejército, en lugar de agilizar el tráfico de la producción comercial e industrial entre el Este y Oeste del país, crea grave problema por los congestionamientos diarios en esa vía. La continuación del actual proyecto San Martín-San Bartolo, hasta San Salvador, sería la solución al problema.

Faltante de ¢5 millones en CONARA, halló Corte Ctas.

La Corte de Cuentas ha concluido un arqueo en CONARA, en el cual encontró un faltante de cinco millones de colones, de los 86 millones que administró esa institución, informó ayer el Lic. Ciro Cruz Zepeda.

El presidente de la Corte de Cuentas agregó que en su comparecencia ante la Comisión de la Asamblea, explicará el procedimiento que se siguió para extender el finiquito del Lic. Luis Meiía Miranda.

Pero quiero aclarar, señaló Cruz Zepada, que la Corte de Cuentas no hace ninguna labor policíaca; lo único que hace es y se limita, a buscar la justificación de los gastos que hacen los

-Pasa a la página 17-



EXPORTADOR. A Laboratorios Ba-yer de El Salvador, fue otorgado el "Premio Nacional al Exportador 1988", en la categoría Gran Empresa, adjudicado por el Ministerio de Co-

mercio Exterior. Lo recibe el Dr. Armando Interiano, representante legal de la empresa. Entrega don Ricardo Simán. Observa el ministro Ing. Carlos Aquilino Duarte y otros miembros

the shall a spine